

Usai Upacara Hari Bhayangkara ke 77, Polres Mesuji Laksanakan Upacara Sertijab

Udin Komarudin - MESUJI.SELARASNEWS.COM

Jul 1, 2023 - 12:02



Upacara Sertijab Polres Mesuji

MESUJI - Usai melaksanakan Upacara Hari Bhayangkara Ke 77, Jajaran Polres Mesuji Polda Lampung melaksanakan Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kasat Lantas Polres Mesuji. Sabtu (01/07/23) Siang.



Upacara Serah Terima Jabatan Kasat Lantas dipimpin langsung oleh Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E dengan di hadiri Waka Polres Mesuji Kopol Juli Sundara S.Pd, Para Kabag, Para Kasat Fungsi, Para Kapolsek dan Kapolsubsektor, Perwira Staf serta seluruh Peserta Upacara.

Dalam sambutannya Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E menyampaikan bahwa baru bersama sama telah kita saksikan Laporan resmi serah terima jabatan Kasat Lantas dari IPTU Wahyu Dwi Kristanto S.H, M.H, kepada IPTU Asep Suhendi S.H.

Ini merupakan tindak lanjut dari keputusan dan kebijakan Pimpinan dalam hal ini Kapolda Lampung, sehubungan dengan adanya Mutasi PAMEN dan PAMA dalam Jajaran Polda Lampung.

Pada kesempatan ini saya atas nama Pimpinan dan Pribadi mengucapkan banyak terimakasih kepada IPTU Wahyu Dwi Kristanto S.H, M.H, sebagai Kasat Lantas yang lama, selama saudara menjabat Anda sukses dan telah banyak berinovasi, dalam mengemban tugas dan Amanah, yang diberikan kepada Saudara.



Kepada IPTU Wahyu Dwi Kristanto S.H, M.H, Saya ucapkan selamat atas pengangkatan Saudara sebagai PS Kasat Lantas Polres Lampung Tengah,

Jabatan tersebut merupakan Jabatan strategis di lingkungan Polres Lampung Tengah, jadikan Pengalaman Tugas dan Etos kerja sebagai Kasat Lantas Polres Mesuji, untuk di terapkan di lingkup tugas yang baru.

Kemudian untuk IPTU Asep Suhendi S.H, Saya ucapkan Selamat atas pengangkatan Saudara sebagai Kasat Lantas Polres Mesuji, semoga saudara sudah dapat langsung menyesuaikan diri dilingkup tugas yang baru.

Saya yakin dan menaruh harapan besar, bahwa saudara pantas dan mampu untuk mengemban Jabatan yang di berikan kepada Saudara. Perlu Saya ingatkan bahwa pengangkatan saudara dalam jabatan yang baru, merupakan wujud kepercayaan Pimpinan Polri yang harus saudara emban dengan penuh tanggung jawab jadi jangan sia siakan kepercayaan kepercayaan Pimpinan tersebut.

Demikian sambutan Saya pada acara Serah Terima Jabatan ini, akhir kata saya mengucapkan selamat bertugas, semoga Allah SWT selalu melindungi dan memberkati kita semua," tutup AKBP Yudo. (Humas)